



## Heimatverein Günzkofen e.V.



- ♦ Gründung im Jahr 1990
- ♦ 180 Mitglieder, davon 60 Hästräger
- ♦ Günzkofen / 240 Einwohner  
Ortsteil der Gemeinde Hohentengen Kreis Sigmaringen

## *Stock - Lalle*

### Stock Lalle

Der „**Stock-Lalle**“ war ein Mann der zwischen Günzkofen und der Nachbarortschaft Friedberg gegen Ende des 19. Jahrhunderts sein Unwesen trieb. Durch seine nächtlichen Streiche machte er den damaligen Landjägern zu schaffen.

Der Name „**Stock-Lalle**“ bildet sich aus dem Flurstück (Ackerfläche) König-**Stock** und dem Treiben des Mannes das als „lappohrig und **lallehaltig**“ beschrieben wurde.